
 
                          Réunion du Comité Directeur Ufolep 
                                        du vendredi 24 novembre 2023 
 
 
 

Présents : P. Déon, J-Cl Bezot, A. Venel, A. Geoffroy, D. Creux, M. et M-Cl Cellier, L . Dameron 
Excusé : G. Balourdet. 
Assiste : M.Mayenga (Délégué Départemental) 
 
 
 

Ouverture de la réunion à 16h00 
 
 
 

1. Approbation du PV du mercredi 25 octobre 2023 
 
Adopté 
 

2. Renouvellement de l'assurance Ufolep. Etude du dossier 
 
Deux courtiers ont été retenus au niveau national : 
-  LIGAP avec l'assureur MAIF, MAC, APAC. 
-  MARSH avec AXA France 
Le Président National Arnaud JEAN demande à chaque comité de se positionner sur le choix à présenter à 
l'AG Nationale du 18 décembre 2023. 
Après présentation des dossiers par Lucien Aniésa, Président de la Ligue de l'Enseignement et 
visualisation des vidéos avec analyses et éléments comparatifs, les membres présents et consultés donnent 
majoritairement la préférence au courtier LIGAP. (5 pour, 4 contre). 
 

3. Point sur les manifestations nationales en 2024 
 
Football. Les installations sportives au complexe Bianchi de Saint- André sont réservées 
 
Pétanque. Le rassemblement National aura bien lieu à La Rivière- de- Corps les 15 et 16 juin  2024. 
Mervyn fait part des informations en sa possession. 
Maximum 50 équipes. 
Pas de cahier des charges. 
Pas de rentrées financières pour l'Ufolep Aube 
Buvette à prévoir. 
Qui finance les coupes ? A définir... 
 

4. Point sur les activités sportives 
 
Football. 
P°. Déon a assisté à l'AG du District foot. 
Par ailleurs, ayant assisté à des matches de championnat, il fait part au CD de ses constats et observations. 
Les finales des coupes de l’Aube auront lieu le dimanche 16 juin 2024, en principe à Bréviandes. 
 
Futsal. Les dates sont programmées : les 14,21 et 28 janvier 2024 et le 04 février. 
 



Tir à l'arc à Bar sur Aube. Le concours en salle aura lieu en février 2024.    
 
Tennis de table. Reprise sans problème. 
 

5. Questions diverses 
 
Assemblées Générales. 
-Buggy sport à Marcilly- le- Hayer. Présence de P. Déon. 
A été évoquée l'organisation d'un National en 2025, avec certaines réticences. 
-Gym à Nogent- sur- Seine.                                                                                                                                                                                                                           
Présence de M. et M-Cl Cellier. 
Déception de la Présidente : trop peu de licenciés à cette assemblée. 
 
Remise des récompenses cyclo sport. C’est très bien passée, dans un climat apaisé. 
 
Moto (M. Cellier). 
Signale des tensions et oppositions concernant des démissions entre les clubs de MX Val de Seine et 
Marigny- le- Chatel. 
Le CD rappelle que les changements de clubs sont soumis à une démission préalable. 
 
Subventions. Aides (Mervyn) 
Subvention TCM. Procède à un ajustement  de celle-ci au vu du bilan de l’action  Ufostreet réalisée, en 
nous réclamant pour trop perçu 101,14€ 
 
Course cyclo de Saint- Nabord. 
Demande d’une aide de 637€ sur les 850€ facturés à la protection civile. Soit 75%. 
 En conformité avec le barème, le CD accorde 50% soit 425€. (2 contre, 5 pour) 
 
Autres 
(A. Venel) Le club de Montiéramey n’envoie pas à l’Ufolep les feuilles  des matches à domicile, comme le 
prévoit le règlement foot. 
Les responsables seront convoqués par la commission de discipline. 
 
(Mervyn) Dans le cadre de son travail, Mervyn a reçu une amende de 135€  pour non- respect du 
stationnement. A titre exceptionnel, le CD est d’accord pour le remboursement 
 
 

Prochaine réunion du CD le mercredi 13 décembre à 17h00 
 
  

Fin de la réunion à 18h30. 
 
 
 
 
 
 

 


